

C'est dans la tristesse, mais avec beaucoup de reconnaissance pour ce qu'elle a accompli au cours de sa vie, que les proches de

Marianne BORLOZ-CHATELAIN

annoncent son décès survenu paisiblement le dimanche 5 janvier 2020.

Son époux :

Dr Sully Borloz à Lonay

Ses enfants :

Jean et Ruth Borloz-Tinner à Lausanne

Antoine et Carol Borloz-Neuffer à Genthod

François et Emilia Borloz-Salceanu à Versoix

Marc-Olivier et Fabienne Borloz-Clerc à Crissier

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Valérie et Breogan Gonzalez-Borloz et leur fille Alicia à Lausanne

Edouard et son fils Alessio à Genthod

Julien et sa compagne Karen à Lausanne

Aurore et Owen Jeanneret-Borloz à Genève

Alexia à Lausanne

Floriane à Crissier

Lorraine et Philippe à Genthod

Margaux et sa maman Brigitte à Vétroz

Eva à Versoix

Sa sœur :

Marie-Louise Cuendet-Chatelain à St-Prex

Ses belles-sœurs :

Gladys Bucher-Borloz à Chexbres

Lisette Borloz à La Conversion

Ses neveu et nièces :

Jean-Louis et Corinne Cuendet-Delacrétaz et famille à St-Prex

Francine Cuendet à St-Prex

Marina et Renaud de Watteville-Bucher et famille à Belmont-sur-Lausanne

Carole Bucher à Belmont-sur-Lausanne

Ses filleuls et filleules.

Selon les vœux de la défunte, les obsèques ont eu lieu dans l'intimité familiale.

Adresse de la famille : Jean Borloz, av. des Bergières 20, 1004 Lausanne.

Le soleil s'est couché sur une vie bien remplie,
mais il continue de briller dans le jardin
des souvenirs.